

令和4年度 北見さくら幼稚園 幼稚園評価(アンケート)集計結果 保護者資料

「A」=あてはまる(4点) 「B」=ややあてはまる(3点) 「C」=あまりあてはまらない(2点)
 「D」=あてはまらない(1点) 「E」=わからない(なし)

評価項目		A	B	C	D	E	計	
子どもの様子に関わること	①お子さんは幼稚園に行くことを楽しみにしていますか。	3.77	45	9	2	0	0	56
	②「やさしい心の子」(情) :お子さんは自他を大切に作るやさしい心が培われていますか。	3.75	42	12	1	0	0	55
	③「正しい心の子」(知) :お子さんは進んで何かを学ぶ姿や興味・関心を持つ姿が見られますか。	3.77	43	13	0	0	0	56
	④「つよい心の子①」(意) :お子さんは根気強く取り組む力がついてきていますか。	3.48	29	25	2	0	0	56
	⑤「つよい心の子②」(体) :お子さんは健康で体を動かすことが好きですか。	3.89	50	6	0	0	0	56
	子どもの様子に関わることの平均	3.73	(昨年度は3.69)					
園の様子に関わること	⑥幼稚園は園だより、ホームページ、ブログ、学級通信などで、活動の様子をわかりやすく伝えていますか。	3.88	49	7	0	0	0	56
	⑦幼稚園は交通事故や災害などから子どもの安全を守る指導を適切に行っていますか。	3.85	47	8	0	0	1	56
	⑧幼稚園、担任には気軽に相談できますか。	3.91	51	5	0	0	0	56
	園の様子に関わることの平均	3.88	(昨年度は3.67)					



頂いたご意見

【良かったこと】

- 日本の行事やイベントを大切にしている幼稚園だなと思いました。小さいながらも正座をしていたり、きちんと挨拶ができるお友だちがたくさんいて素晴らしいと感じました。担当の先生以外の先生も子ども達のことを把握していて安心感があります。いつでも安心して幼稚園に通わせられるので感謝しています。
- 初めての行事でも先生方と一緒に参加できたことや入園当初は椅子に座っていただけでお話もあまりできなくて心配しましたが、先生やお友だちのおかげで制作やお話もできるようになり大変感謝しております。
- 先生方がどんなことでもとても柔軟に対応してくださるので、相談しやすい環境にあり安心して預けられました。行事が多く子どもの色々な姿を見られるのはとっても良かったです。その都度YouTubeでの動画配信やブログでの写真公開など、行事に参加できないおうちの方々には非常にありがたいと思いました。担任の先生をはじめ、それ以外の先生からも子どもの様子をきくことができ、本当に嬉しかったです。

- 「あした幼稚園？」とほぼ毎日聞き、休みだとわかると「行きたかった」という姿が見られ、本当に幼稚園が大好きなのだと感じます。お迎えの時にその日の様子を伝えてもらう際に本人のやりたい気持ちを尊重して保育されているのが伝わります。
- クラスに関係なくやさしく声を掛けて接して下さるので子どもも安心して通っているし、安心して通わせられる。
- 日々の様子を担任の先生が細かく伝えてくれるので、その日の園での出来事がわかって嬉しい。ブログやYouTube配信もすごくありがたい。
- すんなりと幼稚園になれることができ安心しました。
- 保育の前に必ず導入をしてくれるところが良かった！子ども達のやる気と興味をしっかり引き出してくれるので、毎日「今日は何するのかな～」と楽しみにしている。
- 細かい成長に気づいてくれてとても嬉しく思っています。
- 少人数なので一人一人目が行き届いていて、しっかりと向き合っていただける点です。縦割り保育の活動も様々な学年と交流ができ、一人っ子にとっては貴重な時間でありたいです。
- 行事や参観日の度に良い意味でこちらの気持ち（不安や心配）を裏切ってくれる成長した姿に、普段の生活での先生達の関わりや声掛けがしっかり背景にあることを感じています。
- 先生が一人一人よく見てくれているので、安心して通わせることができている。その時その時で子どもの精神状態など様子を伝えてくれるので、相談もしやすくとても助かっています。
- イベントが多く、子ども達の普段の家とは違った姿を見せてもらえるところがすごくありがたく、入園してよかったと思うところです。
- 色々な体験をさせてもらっているのがよかったです。（イベントなどなかなか連れて行ってあげることができないので）
- 先生達がとても親身になってくれて安心して通うことができている。子どもに寄り添って対応していただき、とてもありがたいです。
- コロナ禍ではありますが、子ども達の健康について常に見守っていただき安心しています。
- 子どもの「やってみたい」という気持ちをすごく大切にしてくださいました。先生のおかげで、苦手なことも自信を持ち前を向いて頑張れるようになりました。
- いつもあいさつや声掛けをしてくれてとても大事なことで素敵だな、と思います。まだ幼い素直な子どもが休日に「早く幼稚園に行きたい！だって楽しいんだもん！」と行っているのを見ると、いつも良い時間を過ごさせて頂いているのが伝わり、とても安心してしています。
- 子の変化に気づいてくれる、かわいいエピソードを伝えてくれる、見れない部分を積極的に伝えてくれて親を喜ばせてくれます。
- 時には見守り時には話をしっかり聞いてくれる関わりがありがたいです。相談事に対するレスポンスも早く助かっています。
- 友だちとのトラブルでも先生がすぐに間に入ることをせずに、まずは見守る、そして子供がSOSを求めら助言をするといった教育がとても良いと思います。自分達だけで解決できたら褒められ、悪いことを自分から謝る事が出来たら褒められ、自己肯定感にもつながる事ではないかなと思いました。
- 子ども達と先生との関係性づくりが良い。
運動教室等積極的に運動に取り組む活動を取り入れてくれているのが良い。
- 苦手なことも今までなら避けて通ったことも少しずつ「やってみる」と言えるようになったのは、園で子に寄り添いながら、自分のペースで進められるよう指導してくれているからだと感じます。先生方の配慮がとても嬉しいです。
- 先生方がいつも明るく子ども達へ温かく接して下さる。よく目が行き届き、細やかな報告を日々して下さい。
- 今年度はサンバにも参加出来たりさくらんぼ会が復活することができて嬉しかった。特にサンバでは上の子も一緒に参加OKだったので家族みんなと一緒に楽しむことができた。
ブログ、YouTubeなどで子ども達の様子を見ることができて良かった。保育で忙しい中、たくさん撮ってくれる先生方に感謝です。
- お誕生日の日一人ずつブログで紹介してくれることが（先生達からのメッセージ付きで）大切にしてくれている気がして嬉しいです。
- 先生が子どもを褒め、良いところを伸ばしてくれたのでのびのびと過ごすことができました。

【総 評】

昨年度から始めました園評価です。「Aあてはまる」を4点など4点満点で評価した結果、お子様の様子に関わることについては3.73、園の様子に関わることは3.88の評価でした。昨年と比べるとどちらの評価も上がっており、昨年度の評価を受けての反省の上での保育が、今年度の保育に活かされたのではと感じております。

お子さんに関わることでは、「根気強く取り組む力」がもっと身につけて欲しい、と感じている保護者の方が多い結果となりました。昨年度に引き続き意欲が高まるような声掛け、達成感を感じられるような活動の工夫、年間を通しての継続的な活動など、計画性をもって取り組んでいかなければと考えますし、意欲を高めるために自己決定の場面を大切にすることも進めていきたいと思っております。

園に関わることでは、昨年度より高い評価をいただきました。要因としては、園での様子をブログやYouTubeで積極的に行ったこと、コロナの影響で行事の縮小などはあったものの、昨年度よりも行える行事が多かったこと、などがあるかと思っております。ただご意見の中には、「コロナ前のように行事に保護者も参加でき子どもと一緒に楽しめるようになって欲しい」「コロナ前の行事復活に期待」といった声も聞かれました。新年度に向けて、コロナ過を経ての行事のあり方を再度検討していかなければ、と感じています。

また、コロナの感染状況について、詳しい情報を発信してほしいというご意見もいただきました。個人情報保護という観点からの発信ではありましたが、お子様の安全を守るための情報となると、もう少し細かい情報の発信も必要であったかと思っております。今後は迅速にかつ正確な情報の発信を心掛け、保護者の皆さまには個人情報の保護や誹謗中傷のない雰囲気作りのご協力をお願いいたします。

その他、いくつかのご要望やご意見も頂いております。園として改善できるところは積極的に行い、難しい場合は丁寧に説明させていただき、ご理解をいただければ、と思っております。

さくら幼稚園の強みは、少人数がゆえに一人一人と丁寧に関わっていけるところ、と感じていただいております。大変うれしくまた職員の励みになりました。皆さまからいただいたご意見を糧に私たち職員は更なる努力を重ね、信頼される安心・安全な幼稚園づくりを今後も続けて参ります。

